



Residencia de Estudiantes

CIENCIA EN LA RESIDENCIA

NOTA DE PRENSA

Proyección del documental

En la estirpe de Cajal, ocho científicos españoles hoy

Enrique Cerdá Olmedo, Antonio Córdoba Barba, Avelino Corma Canos, Antonio García-Bellido, Francisco García Olmedo, José López Barneo, Mateo Valero Cortés y Francisco Ynduráin

Miércoles 5 de noviembre de 2003

A las 19.30h. Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo jueves 5 de noviembre, a las siete y media de la tarde, dentro de las actividades programadas por la Residencia de Estudiantes para la Semana de la Ciencia, tendrá lugar la proyección del documental ***En la estirpe de Cajal, ocho científicos españoles hoy***, cuya presentación estará a cargo de **Francisco García Olmedo**, catedrático de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad Politécnica de Madrid y uno de los protagonistas del documental, y de **Javier Rioyo** y **José Luis López Linares**, que lo han dirigido.

Producido por la Residencia de Estudiantes y financiado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), ***En la estirpe de Cajal, ocho científicos españoles hoy***, de unos 60 minutos de duración, repasa la biografía personal y la trayectoria científica de ocho destacados científicos españoles actuales más relevantes: **Antonio García-Bellido**, profesor de investigación del Centro de Biología Molecular Severo Ochoa del CSIC-UAM ; **Francisco Ynduráin**, físico de partículas y catedrático de Física Teórica de la Universidad Autónoma de Madrid; **José López Barneo**, médico fisiólogo y catedrático de Fisiología de la Universidad de Sevilla; **Antonio Córdoba Barba**, matemático y catedrático del Departamento de Matemáticas de la Universidad Autónoma de Madrid; **Avelino Corma Canos**, químico industrial y director del Instituto de Tecnología Química (instituto mixto del CSIC y la Universidad Politécnica de Valencia); **Francisco García Olmedo**, biólogo molecular y catedrático de Biología Molecular de la Universidad Politécnica de Madrid ; **Mateo Valero Cortés**, ingeniero de telecomunicación y catedrático de Arquitectura de Ordenadores de la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) y **Enrique Cerdá Olmedo**, genético de microorganismos y catedrático de genética de la Universidad de Sevilla.

Los ocho responden a las preguntas de un guión estructurado en los siguientes bloques de contenidos: 1- Partes biográficas del personaje, con relatos en *off* de sus orígenes, fotos y entrevistas con familiares y allegados. 2- Entrevista con el investigador en su ambiente cotidiano. 3- Nociones científicas básicas y presentación del proyecto específico de investigación con imágenes del objeto de estudio, montajes audiovisuales didácticos e imágenes de objetos y documentos procedentes del patrimonio histórico. 4- Información histórica complementaria, con escenas de archivo y de entrevistas a otros investigadores.

Residencia de Estudiantes

www.residencia.csic.es

C/ Pinar, 23 28006 Madrid

Tel. 91 563 64

11



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

El documental pretende ampliar la proyección divulgativa del ciclo de conferencias *Ágora para ciencia* de la Residencia de Estudiantes, iniciado en 1996 como foro para la discusión y el diálogo entre las ciencias y otras áreas de conocimiento, y contribuye a reforzar el carácter de la Residencia como lugar de encuentro interdisciplinar. En el ciclo han participado algunos de los más relevantes científicos españoles y extranjeros.